



Liebe Eltern der Volksschule Breitenbrunn,

wir möchten euch und eure Kinder herzlich einladen, beim Pedibus Breitenbrunn mitzumachen, der eine Alternative zum nur noch bis 14 Uhr fahrenden Gmoabus und auch zum Elterntaxi sein soll.

Was ist also ein Pedibus?

🚶 Wir gehen nach der Tagesbetreuung zu Fuß gemeinsam von der Schule nach Hause.

🚶 **Abmarsch ist um 16 Uhr direkt vor der Schule.**

🚶 **Eine Begleitperson geht mit den Kindern von der Schule über die B50 bis zum Sportplatz, von dort gehen die Kinder im verkehrsberuhigten Wohngebiet den Weg alleine nach Hause.**

🚶 Je mehr Eltern sich auch beteiligen und einen Pedibus begleiten, desto weniger Dienste wird es für jede:n Einzelne:n geben.

🚶 Wer regelmäßig oder auch nur manchmal mitgehen will, reagiert bitte bis Sonntag auf diese Nachricht und wird damit in die Pedibus-Gruppe (WhatsApp) aufgenommen. Dort meldet man sich und seine Kinder dann wöchentlich für die entsprechenden Tage an. Bürgermeister Hareter will auch regelmäßige Dienste übernehmen und geht gleich am Mittwoch nach Ostern mit den Kindern.

Wir hoffen auf viele Rückmeldungen und eure aktive Beteiligung, damit diese Idee zur Förderung der Selbständigkeit und der aktiven Mobilität unserer Kinder erfolgreich starten kann!

Diana Müller (Mutter von Ferdinand und Frieda) und Christian Jordan-Lichtenberger
(Vater von Anton)

Pedibus-Route:

